

"Die Nutzung der Videoaufzeichnung ist eine Serviceleistung seitens der TUHH bzw. der dozierenden Person. Aus der Nutzung bzw. Nichtnutzung können gegenüber der TUHH bzw. der dozierenden Person keine Ansprüche hergeleitet werden.

Ohne die vorherige schriftliche Zustimmung der dozierenden Person dürfen weder die Präsentation noch der darin zur Verfügung gestellte Inhalt (insbesondere auch grafische Abbildungen, Audio- und Videosequenzen, HTML-Codes, Buttons und Text) kopiert, nachgedruckt, veröffentlicht, versandt, übertragen oder in irgendeiner Weise verbreitet oder vertrieben werden.

Ausdrücklich zugelassen ist jedoch die Herstellung einer einzelnen Kopie zur ausschließlichen persönlichen, nicht kommerziellen Verwendung, jedoch nur unter der Voraussetzung, dass Inhalt hierdurch nicht verändert werden und alle Hinweise auf Urheberrechte, Patente, Warenzeichen und sonstigen Schutzrechten auch auf den hergestellten Kopien enthalten sind oder ein entsprechender Hinweis dort eingefügt wird, sofern es sich um Ausschnitte handelt.

Es wird keine Haftung übernommen:

- für den Inhalt, insbesondere für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der Informationen
- dafür, dass die Nutzung jederzeit ohne Unterbrechung ermöglicht wird.
- für Schäden, die durch unrichtige, unvollständige, unterbliebene oder zeitlich verzögerte Abruf der Aufzeichnung entstanden sind
- für direkte oder indirekte Schäden, die in Zusammenhang mit der Nutzung bzw. Nichtnutzung der Videoaufzeichnungen stehen (könnten).

Die TUHH bzw. die dozierende Person behält sich das Recht vor, Teile des Angebots oder das gesamte Angebot ohne gesonderte Ankündigung zu verändern, zu ergänzen, zu löschen oder die Veröffentlichung zeitweise oder endgültig einzustellen."

"The use of video recording is a service provided by the TUHH or the lecturer. No claims can be derived from the use or non-use of the TUHH or the lecturer.

Without the prior written consent of the lecturer, the presentation or the content made available in it (especially graphic images, audio and video sequences, HTML codes, buttons and text) may not be copied, reprinted, published, sent, transmitted or in any way distributed or distributed.

However, the production of a single copy for exclusive personal, non-commercial use is expressly permitted, but only provided that the content is not changed and all references to copyrights, patents, trademarks and other property rights are or are included on the copies made or a corresponding note is inserted there, provided that it concerns excerpts.

We assume NO LIABILITY:

- for the content, in particular for the correctness, completeness and topicality of the information
- to ensure that use is possible at any time without interruption.
- for damage caused by incorrect, incomplete, omitted or delayed retrieval of the recording
- for direct or indirect damage that is (could) be related to the use or non-use of the video recordings.

The TUHH or the lecturer reserves the right to change, add to, or delete parts of the offer or the entire offer or to temporarily or permanently cease publication without prior notice. "